

Weiterbildung Das Bildungszentrum Polybau gratuliert den erfolgreichen Absolventen der Lehrgänge «Objektleiter» und «Montageleiter Sonnenschutz».

Erfolgreicher Abschluss der Weiterbildungslehrgänge

Text: Marco Walker | Fotos: Bildungszentrum Polybau

Die erfolgreichen Objektleiter 2024



Dachdecken (10 Personen)

Attiger Pascal, Wettingen
Bischofberger Silvan, Züberwangen
Brenner Marco, Tägerwilen
Frei Serino, Domat/Ems
Müller Mario, Waldstatt
Oertle Peter, Oppikon
Reinmann Mathias, Bleienbach
Vinzens Samuel, Grabs
Weber Noah, Niedermuhlern
Wegmüller Damian, Rheinau



Abdichten (14 Personen)

Alimi Riza, Basel
Barmettler Simon, Kerns
Brändle Michael, Bernhardzell
Cuna Mehmet, Volketswil
Fejza Bekim, Niederbipp
Goncalves Diogo Filipe, Luzern
Hut Kerim, Weinfelden
Inderbitzin Wirut, Thun
Martí Michael Adrian, Thierachern
Mathis Ron, Eich
Mees Björn, Iffwil
Murpf Michael, Hasle
Pöstgens David, Reichenburg
Zeqaj Besijan, Berikon



Gerüstbau (6 Personen)

Dos Santos Maia Alberto, Thusis
Hossmann Lukas, Burgdorf
Müller Sandro, Märstetten
Lenherr Silvan, Sax
Rüedi Dominic, Oberwil BL
Vargic Milan, Frauenfeld

Administration (1 Person)

Wälchli Pascal, Bätterkinden

Herzliche Gratulation zum erfolgreichen Abschluss: Die ausgezeichneten Objektleiter 2024 freuen sich über ihren Erfolg.



Mit der Diplomfeier vom 22. November konnten der 21. Objektleiter-Lehrgang sowie der 4. Lehrgang «Montageleiter Sonnenschutz» seit Einführung der modularen Weiterbildung abgeschlossen werden. Wie auch in den vergangenen Jahren wurde dieser Anlass in Spreitenbach abgehalten. Nach einer rasanten Fahrt in der Indoor-Kartbahn ging es zum gemüt-

lichen Teil über. Im Restaurant Sternen begrüßte Marco Walker, Leiter Höhere Berufsbildung vom Bildungszentrum Polybau, die Diplomanden sowie alle Gäste mit den Worten: «Dieser Abschluss ist als hochwertig einzustufen. Die Absolventen haben mit viel Fleiss, Ausdauer und Hartnäckigkeit ihr Ziel erreicht. Der Abschluss zum Objektleiter wie auch zum Monta-

geleiter Sonnenschutz sind die höchsten praktischen Abschlüsse im Berufsfeld Gebäudehülle. Und manch ein Kandidat musste für den erfolgreichen Abschluss einen zweiten Anlauf nehmen. Zu Recht können alle stolz auf ihre Leistungen während ihrer Ausbildung und der Modulabschlussprüfungen sein. Herzliche Gratulation an die erfolgreichen Diplomanden.»

Die erfolgreichen Montageleiter Sonnenschutz 2024



Bakiji Erdjan, Rümlang
 Calà Impirotta Salvatore, Münchenstein
 Fürst Adrian, Bassersdorf
 Gül Erdal, Niedergösgen
 Hollenstein Yves, Homburg
 Ljimini Amir, Gebenstorf
 Redza Armin, Dübendorf
 Sureshkumar Surya, Hendschiken
 Tuchs Schmid Alec Robin, Fruthwilen
 Waldvogel Julien, Brüttisellen
 Yildirim Ertan, Suhr

Glückwunsch zum Erfolg: Die Absolventen des Lehrgangs Montageleiter Sonnenschutz 2024 feiern stolz ihren wohlverdienten Abschluss.

